

Trois-Rivières aura son Bureau du développement social

Le 19 novembre 2024 – Alors que les enjeux liés au développement social sont croissants, le conseil municipal entérinait ce soir le remaniement de l’organigramme de la Ville. Objectif : améliorer les services de proximité, tant pour le développement social que pour le développement du loisir, de la culture et de la vie communautaire.

Résultant des recommandations d’un rapport externe, la réorganisation permet de créer une toute nouvelle entité, le Bureau du développement social. Cette responsabilité était, depuis la fusion municipale, sous la gouverne de la Direction de la culture, des loisirs et de la vie communautaire.

Une vision stratégique du développement social

Le nouveau Bureau du développement social relèvera désormais de la Direction générale adjointe – Proximité. Ce positionnement stratégique dans l’organigramme favorisera un meilleur pouvoir d’influence et une meilleure coordination des actions entre les différentes directions municipales, les organisations externes et les autres paliers gouvernementaux.

Les postes de ce nouveau Bureau proviendront principalement du transfert de six (6) membres du personnel, auquel on ajoute un nouveau poste de gestion. L’enveloppe budgétaire accordée à la masse salariale dans le prochain budget municipal sera respectée.

Rééquilibrer la Direction de la culture, des loisirs et de la vie communautaire

La réorganisation aura aussi comme effet de dégager la Direction de la culture, des loisirs et de la vie communautaire d’une charge de travail. Au bout de compte, le changement permettra aux équipes d’offrir un meilleur soutien aux opérations dans les bibliothèques, tout comme auprès de la division des loisirs et de la vie communautaire.